

MONTLUEL Les collégiens de Cizain sensibilisés à la sécurité routière

Prévention. Les élèves de 4^e ont été sensibilisés jeudi par le conseil général aux risques liés aux incivilités dans les bus scolaires.

« **S**avez-vous à partir de quel âge on est responsable pénallement ? » C'est une des nombreuses questions qui ont été posées aux collégiens de 4^e, jeudi, par l'adjudant-chef François Brefort, de la brigade de prévention de la délinquance juvénile. Le gendarme était accompagné dans sa démarche « pédagogique » par des membres de l'association socioculturelle Paroles en actes. Une enseignante du collège, une conductrice de bus et des membres du conseil général participaient également au débat avec les adolescents. Au total, une cinquantaine de collégiens ont assisté à la première

séance de sensibilisation organisée dans le cadre du Plan départemental d'actions de sécurité routière du conseil général. « Voyages citoyens » était le thème de la séance organisée par l'association, détenteur d'un agrément « éducation populaire » pour son action. Les élèves ont assisté dans un premier temps à une pièce de théâtre mettant en scène les comportements « à risques » aux abords des arrêts de bus, mais aussi à l'intérieur de ces derniers. Plusieurs saynètes théâtrales suivies d'un échange collectif autour du thème de la violence verbale et physique ont clôturé la session de sensibilisations aux règles du civisme, devant un public particulièrement attentif. Une façon « ludique » d'éveiller les consciences citoyennes des adolescents tout en les incitant à adopter des comportements « responsables ». ■

Raquel Metral



■ L'adjudant Brefort échange avec les collégiens sur les risques liés aux incivilités dans les transports scolaires.



■ Les membres de Paroles en actes dévoilent leur pièce de théâtre ludique aux collégiens d'Emile-Claire, monté par Raquel Metral